

## ABSTRAK

**Santi Barokah, NIM. 1208030193, (2024): “Interaksi Sosial Antar Warga Lokal dan Warga Pendatang Penghuni Rumah Susun Sederhana Sewa (Studi di Rusunawa Rancacili Kelurahan Derwati Kecamatan Rancasari Kota Bandung).”**

Berdasarkan data yang peneliti dapatkan di lokasi penelitian ditemukan bentuk-bentuk interaksi sosial antar warga lokal dan warga pendatang penghuni Rusunawa Rancacili Kota Bandung yaitu ada dua bentuk. Pertama asosiatif yang bentuknya berupa mengobrol sesama warga penghuni, kerja bakti, kegiatan keagamaan, dan saling berdampingan. Kedua, disosiatif yang terdiri dari : Konflik yang dapat terjadi karena kebisingan seperti menghidupkan musik dengan volume yang keras secara rutin, hutang piutang, dan permasalahan perkarangan seperti membiarkan sampah didepan hunian cukup lama sehingga warga penghuni lain merasa sedikit terganggu. Faktor-faktor yang mempengaruhi bentuk interaksi sosial dapat berupa dukungan lingkungan sosial yang nyaman bagi warga penghuni dan adanya persamaan diantara warga penghuni.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori Interaksionisme Simbolik dari Gillin dan Gillin. Fokus utama dalam penelitian ini adalah warga lokal dan warga pendatang penghuni Rusunawa Rancacili. Dalam teori Interaksionisme Simbolik ini, Gillin membedakan dua jenis interaksi sosial yang dilakukan manusia.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data dari penelitian ini yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini melalui proses Reduksi data, Display data (Penyajian data) dan Verifikasi Data (Penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat dua bentuk interaksi sosial antar warga lokal dan warga pendatang penghuni Rusunawa Rancacili interaksi Asosiatif (mengobrol sesama warga penghuni, kerja bakti, kegiatan keagamaan, dan saling berdampingan) dan interaksi Disosiatif (Konflik yang dapat terjadi karena kebisingan seperti menghidupkan musik dengan volume yang keras secara rutin, hutang piutang, dan permasalahan perkarangan seperti membiarkan sampah didepan hunian cukup lama sehingga warga penghuni lain merasa sedikit terganggu).

**Kata Kunci: Interaksi Sosial, Penghuni Rusun, Rusunawa Rancacili**